

# MERCURE

## HOTELS

VILLEFRANCHE EN BEAUJOLAIS



**À 2 H DE PARIS ET 20 MIN DE LYON,  
AVEC VUE IMPRENABLE.**

L'Hôtel urbain et contemporain, Mercure Villefranche-en-Beaujolais, est facilement accessible en transports en communs, étant situé à proximité des gares et du centre-ville. Ses espaces de vie, perchés en hauteur, offrent une vue imprenable sur les Monts du Beaujolais. Une rénovation menée par Atypio et Fabien Roque complète ce panorama à 360 degrés. Détendez-vous dès cet été au bar-restaurant "A l'Epicerie" qui propose une charmante terrasse, un jardin potager sur le toit, un coin salon bibliothèque, un grand écran et une cloche à fromages GEANTE. Que vous soyez cocoon et bien être, passionné d'œnologie, de paysages vallonnés, de randonnées à travers les plus beaux villages de France, ou amateur de bonne cuisine, vous avez trouvé la bonne adresse.

**78 CHAMBRES DONT 06 CHAMBRES PRIVILÈGES**

Découvrez les chambres uniques de notre hôtel. Vous aurez le choix entre les chambres Supérieur, Privilège et Junior Suite, adaptées pour 2 à 4 personnes. Appréciez le confort de ces espaces privés de 25 à 45m<sup>2</sup>, le design réalisé par un architecte talentueux, les services attentionnés et l'accès au wifi.

### ACCÈS.

En voiture, depuis Paris : A6 direction Lyon/Genève > sortie 31.2 direction Villefranche Sud vers Roanne > D306 > 1ère sortie rue Grange Blazet, > D504 > remonter Rue des Jardiniers, 2e à droite et au feu 1ère à droite > bd Louis Blanc jusqu'au 384 (accès parking)  
Les gares ferroviaire et routière sont situées respectivement à 300 et 500m de notre hôtel

**2H FROM PARIS, 20 MIN FROM LYON,  
WITH BREATHTAKING VIEWS**

The urban and modern Mercure Villefranche-en-Beaujolais Hotel is conveniently accessible via public transportation, situated near train stations and the city center. Elevated living spaces provide a stunning view of the Monts du Beaujolais. A renovation overseen by Atypio and Fabien Roque enhances this panoramic setting. Unwind this summer at the "A l'Epicerie" bar-restaurant, featuring a delightful terrace, a rooftop vegetable garden, a cozy library lounge, a large screen, and a substantial cheese bell. Whether you seek relaxation and wellness, have a passion for oenology, enjoy exploring hilly landscapes and picturesque French villages, or are a connoisseur of fine cuisine, this is the ideal destination for you.

**78 ROOMS INCLUDING 06 PRIVILEGE ROOMS**

Discover the unique rooms of our hotel. You have the choice between Superior, Privilege rooms and Junior Suite, which can accommodate 2 to 4 people. Enjoy the comfort of private spaces of 25 to 45m<sup>2</sup>, design designed by an architect, attentive services and wifi.

### ACCESS.

By car, from Paris: A6 towards Lyon/Geneva > exit 31.2 towards Villefranche Sud towards Roanne > D306 > 1st exit rue Grange Blazet, > D504 > go up Rue des Jardiniers, 2nd on the right and at the traffic lights 1st on the right > bd Louis Blanc until 'at 384 (parking access) The train and bus stations are located respectively 300 and 500m from our hotel.

**384 Bd Louis Blanc 69400 VILLEFRANCHE-SUR-SAONE**

**[mercurevillefranchesursaone.com](http://mercurevillefranchesursaone.com) | [atypio.com](http://atypio.com)**

Individuels : [reception@hotelicietla.com](mailto:reception@hotelicietla.com) +33 4 69 00 16 15 | Séminaires : [commercial \[ a \] atypio.fr](mailto:commercial[at]atypio.fr) +33(0)9.70.249.239



### RESTAURANT "A L'EPICERIE"

Plongez dans l'univers gourmand d' "A l'Epicerie", une marque culinaire des Atypio Hotels Resorts. Découvrez des plats élaborés à partir de produits français et locaux, de légumes de leurs fermes urbaines\*, ainsi que des condiments, vins, cafés et fromages provenant de producteurs et artisans renommés. La cuisine, passionnée de terroir, est authentique et généreuse, offrant des cartes saisonnières et des raclettes inoubliables\*. L'ambiance rappelle les épiceries traditionnelles avec ses casseroles en fonte\*, sa table d'hôte et ses étagères d'épicerie élégantes, le tout approuvé par le chef étoilé Julien ALLANO, son ambassadeur.

### SPORTS & BIEN ETRE SUR PLACE

Salle fitness, piscine couloir en rooftop sur place et dans les environs de nombreuses randonnées à découvrir.

### SÉMINAIRES, RÉCEPTIONS & RÉUNIONS

	Noms Names	M²	Hauteur Height	Théâtre Theater	U U	Classe Class	Cocktail Cocktail	Repas Sat
A	RHÔNE	80		70	30	35	70	45
B	MORGON	28		15	10	8	20	15
C	NIZERAND	38		35	20	15	30	20
D	BORDELAN	18		8	6	—	—	—
E	AZERGUES	16		—	4	—	—	—
F	B+C	66		45	25	—	50	30
G	C+D	56		30	18	—	40	20
H	B+C+D	85		65	—	—	70	40

Réception 24/24, welcome check-in, fast check-out, parking privé (78) voitures, bagagerie, wifi inclus, hôtel non fumeur, accès aux personnes à mobilité réduite, room service

\*disponible dans certaines adresses "A l'Epicerie"

### "A L'EPICERIE" RESTAURANT AND EPICERY SHOP

Indulge in the culinary delights of "A l'Epicerie," a culinary brand by Atypio Hotels Resorts. Our dishes are crafted with french/locally sourced ingredients/urban farm vegetables\*, condiments, wines, coffees, and cheeses from renowned producers and artisans. Our cuisine is passionate, authentic, and generous, reflecting our love for the land. Savor our seasonal menus, and don't miss out on our unforgettable raclettes\*. Our décor features traditional epicery store elements, such as cast iron pans, elegant epicery shelves\*, and a table d'hôte, all approved by our star chef Julien ALLANO, who serves as our proud ambassador.

### SPORTS & WELLNESS ON SITE

Fitness room, rooftop corridor swimming pool on site and in the surrounding area there are numerous hikes to discover.

### SEMINARS, RECEPTIONS & MEETINGS

Noms Names	M²	Assis Sat	Cocktail Cocktail	Buffet Buffet
BAR				
RESTAURANT	184.5	80		
SALON PRIVATISABLE	49.5	14		
TERRASSE TERRACE				

Reception opened 24/24h, welcome check-in, fast check-out, private parking (140) cars, bus (x), luggage room, WIFI included, non-smoking, reduced mobility access, room service

\*available in certain "A l'Epicerie" addresses